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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/5/18（⽔）12:30 点鍾 第 1729 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会長挨拶／会長 平井利和 

 
 皆さんこんにちは、本日も
例会出席ありがとうございま
す。 
 今週土曜日より宮古島に
て嶋田会員と共に RYLA 研
修に参加してまいります。 
  
 RYLA（Rotary Youth Leadership Awards）
のいわれは、1959 年オーストラリア・クィーン
ズランド州の自治権獲得百周年記念祝賀会にイ
ングランドのエリザベス女王がアレクサンドリ
ア王女を名代として派遣されました。これを機
会に王女と同世代の青年たちを招き、王女と会
う機会を作ろうという計画がもちあがり、オー
ストラリア中から集まった青年リーダーたちの
ホストをブリンスベンロータリークラブがつと
めました。 
 青少年の資質の良さに感心したロータリアン
達は、この催しを毎年行う事を決め、各クラブ 2
名ずつの青年を選んでブリスベンに招待し、1週
間、文化・社会・教育プログラムに参加させるこ
とにしました。 
 そして 1971 年にはロータリーの国際組織で
あるR.I.にとり上げられ、RYLA（Rotary Youth 

 
Leadership Awards）「ロータリー青少年指導
者養成プログラム」として位置付けられ、世界的
なプログラムに発展し、1973年にはアメリカで、
1974 年にはフランスで、さらに 1976 年には日
本でも始められました。 
  
 RYLA は、若い人々とロータリークラブ会員
が共に時間を過ごし、指導力、奉仕の精神を伝
え、友愛を深めることに特色があります。 
 若い人々とロータリアンを参加させる地区プ
ロジェクトであり、若い人の指導力と善良な市
民精神という資質を伸ばすことを目的としてお
り、選ばれた指導者の資質をもつ者に訓練の経
験を積ませ、その資質の発展と向上を奨励し援
助するために開催されるものであり、参加者が
自分達の地域社会に奉仕する為の、関連した技
術、知識あるいは人間関係等を限られた時間の
中で学ぶものであります。 
  
 クラブや地区（または複数地区合同）によって
実施され、イベントは 1日のセミナーや 3日間
～1週間の合宿など、目的、リソース、参加者の
種類によってさまざまな形で実施されます。 
 年齢に決まりはありませんが、多くのイベン
トは高校生、大学生、若い社会人を対象として
います。 
 イベントの目的も、家庭に問題を抱えた青少
年を支援する、インターアクトやローターアク
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トのリーダーシップ能力を高める、ロータリー
学友と再びつながる、職業人のリーダーとなる
人材を育てるなど、多岐にわたります。 
 
【RYLAでできること】 
 地域や国際社会で活躍する人や豊かな経験を
もつ人たちと一緒に： 
●コミュニケーションや問題解決のスキルを磨

く 
●学校や地元地域で活躍できるリーダーとなる

⽅法を発⾒する 
●地元を動かすリーダーによる指導、意欲を⾼

めるような講演、仲間との交流を通じた学び 
●⾃分の可能性を発⾒し、⾏動へとつなげる 
●楽しみながら、⽣涯続く友情を培う 
  
 次年度私は、地区の青少年奉仕部門に出向が
決まっておりますので、色々と吸収してきたい
と思います。 
 

 
お客様紹介／副会長 押田一夫 

 

 
 
 

 
幹事報告／幹事 山崎真之介 

 
l 事務局野村さんがお世
話になっている戸田RC
より献血会の案内が届
いております。 
5/25（水）9:30～17:00 
@戸田中央総合病院 B 館西棟正面玄関脇と
なっております。 

l 地区より、職業奉仕部門講演会について案内
が届いております。6/2@ロイヤルパインズ
浦和 15:00 点鍾 16:45 迄、次世代エネルギ
ー問題についての講演になります。参加希望
は 5/26 までに事務局までご連絡ください。 

l 山崎会長エレクトとして6/1 18:30@ひら井
蕨店にて、次年度全体炉辺を開催させていた
だきます。全会員ぜひご参加をお願いいたし
ます。 

 

 
委員会報告 

 
◆米山奨学生カウンセラー 小林 元会員 
●奨学生春のバス旅行報告 
 当日は朝から雨が降ってお
りましたが、大宮ソニックシ
ティに7:00に集合しました。 
1/3のカウンセラーが不参加
だったため、奨学生のみの参加も多々見られた。 
しかし、奨学生同士の交流がその分多かったよ
うで安心した。 
 バス内ではレクリエーションも用意されてあ
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り、にぎやかな車内でした。 
 
〇三嶋大社 参拝 
 手水などの作法を伝えながら参拝をしました。 
 国によってとらえ方が異なるので私自身新鮮
な気持ちで参拝をすることができました。 
（しめ縄に紙垂（しで）は○○では良くないこと
をイメージさせるものであるなど） 
 三嶋大社近隣を少しだけ観光しました。 
 周さんと私は「みしまコロッケ」、「メンチカ
ツ」の食べ歩きをしました。 
 周りの方々は三嶋大社目の前のお店で「わさ
びソフトクリーム」「たいやき（うなぎ）」などを
楽しんでいました。 
 土曜日でしたが比較的空いており、時間を気
にせず楽しむことができました。 
 
〇米山梅吉記念館 
 予定より 30分ほど遅れての到着したが、茨城
のロータリーの方も当日来館予定で、渋滞には
まってしまった為私たちが到着した時間にもま
だ館内案内を受けていた。 
 二手に分かれて館内案内、米山梅吉さんのお
墓参りに分かれて行動した。 
 館内では地元のロータリークラブの方が持ち
回りで見学者の応対をしてくださった。 
 とても立派な施設であり、米山梅吉さんがど
のような想いでロータリー活動を進めていった
のかが良く理解でき、感激いたしました。 
 
〇御殿場高原ビールにて昼食 14:00 過ぎ 
 予定より遅れて到着。 
 食事とビールのおかげで奨学生との距離がさ
らに縮まったように感じました。 
 

〇箱根園 
 時間が押してしまった為に箱根園には寄らず
そのまま大宮への帰路に就くこととなりました。 
 
 バスに揺られる時間が長かったため、疲れは
もちろんありましたが、ロータリアンとして経験
の浅い私としましてはロータリーの精神を奨学
生と共に学ぶことができるとても貴重な経験と
なりました。 
 
◆親睦委員会 遠藤英子委員長 
 理事会前に旅行参加者で
集まり、提案コースの最終決
定を致しました。 
 親睦旅行の日程は以下の
通りです。 

 
 楽しい旅行になると思いますのでよろしくお
願い致します。 



 

 4 / 7 
 

 
プログラム 

 

 
 
 
◆卓話 青少年交換留学生 斉藤美幸様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ロータリーの友 5月号紹介 中山 晉委員長 
 今月も、プログラムが充実していて、「友」の
紹介がリアルで出来ず週報での紹介になります。 
●〔ヨコ組〕P14～22 
 「ウクライナ危機の中で強まる決意」の記事が
ありました。紛争がマスコミで毎日のように、報
道されるのは、初めてでないでしょうか。「友」
の写真での、美しい街並みが、瓦礫と成っている
様子は心が痛みます。 
 ウクライナの近年の歴史がページの下部に載
っていますが、我々が知らないだけで、これだけ
の変遷の歴史は驚きです。この中でウクライナ
のロータリーが活動を継続して様子が記事にな
っています。紛争が終結すれば、新しいウクライ
ナが出来、ロータリーも継続すると強く思いま
す。 
 そして、ウクライナと聞いて、日本から遠い国
で、馴染みが薄い印象ですが、親日で、日本食が
人気で、柔道や空手、アニメなど日本文化が知ら
れ、特にジブリ映画が人気があるようです。 
 ウクライナの主要産業は、農業と鉄鋼業です。
農業はヨーロッパの穀倉といわれ、国土の 7 割
が農地で、小麦、トウモロコシ、馬鈴薯、ひまわ
りの種、てん菜等が収穫されています。 
 最近では、IT 大国としても知られています。
優秀な人材と豊富な教育機関があり、エンジニ
ア学位の取得者は、フランス、ドイツ、イギリス
よりも多いといわれています、更に賃金がアメリ
カの 1/4 程度なので、欧米諸国からの需要が多
くなっているようです。 
 このまま、紛争が続くと、核の使用や世界大戦
になる心配もある様です。早く解決してほしい
と思います。 
 そこまでいかないまでも、このウクライナとロ
シア両国の農産物や木材が、入ってこないと日

井上様に消防車寄贈の件のお話をいただきました。 

斉藤京子会員のご息女である斉藤美幸様にお越し
いただき、青少年交換留学時の楽しいお話をいた
だきました。 
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本も大きな影響を受けることになります。 
 
●〔タテ組〕Ｐ４～Ｐ８ 
 2歳児問題“低年令化する子どものメディア漬
け”があります。 増田クリニック院長 増田彰
則の記事です。 
 小児科専門ではないのですが、年間 250 件ほ
どの、家庭では手に負えない子が受診していま
す。この 250 件を 5 年掛けて問題を調べると、
中高生の原因は小学生にさかのぼり、小学生を
調べると、幼稚園生に行き最終的に、2歳児に行
き着いたとあります。 
 この問題の入り口が不登校で、原因が睡眠で
す。子供が睡眠と思いますが、寝付けない、熟睡
感がない、朝起きれないなどの症状があり、その
背景にインターネット、ゲーム、スマホ等のメデ
ィアの問題があります。ネットやゲームを長時
間して、寝る時間が減る。さらに依存症の症状
の、イライラする、大声で騒ぐ、物を壊すなど、
家庭で手に負えない事例が増えている。 
 この依存症は「否認の病」と言われ自分に自
覚症状がないため治療が長続きしないので、対
策はこうなる前の予防が大事になります。さら
に、スマホが幼児に与える影響は、アイコンタク
トとスキンシップの減少、睡眠障害、脳の発達の
遅れ、言語障害や社会性が育ちにくくなるが挙
げられる。 
 最近は、これに加えて、マスクの使用で、顔の
表情が読み取れないことが、乳幼児の脳の発達
障害の原因になっているようです。 
 今の時代の警鐘の記事です。読んでください。 

 

 

 

 

 
会場監督・四つのテスト／布施明軌 S.A.A 委員長 

 

 
 

 
出席報告 

 
会員数 22 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 1 名 

メーキャップカード 0 枚 

本⽇の出席数 15 名 

本⽇の出席率 71.43% 

 

 
ニコニコBOX報告／遠藤英子委員長 
        周 旭東さん 

 
＊本日のお題＜好きな中華料理は？＞ 
間島会員 ＜八宝菜＞ 

押田会員 ＜五目ソバ＞ 

鈴木会員 ＜酢豚＞ 
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髙野会員 
本日はよろしくお願いします。

＜マーボ豆腐＞ 

中山会員 ＜四川飯店のマーボ豆腐＞ 

布施会員 
斉藤さんようこそ卓話楽しみに

しています。＜マーボ豆腐＞ 

嶋田会員 
井上さん、斉藤さん宜しくお願

い致します。＜マーボ豆腐＞ 

飯塚会員 ＜マーボ豆腐＞ 

山崎会員 
井上社長、斉藤さん本日は宜し

くお願い致します。 

＜ラーメン＞ 

遠藤会員 ＜チンジャオロース＞ 

平井会員 
井上社長、斉藤さん本日はあり

がとうございます。 

＜麻婆会飯＞ 

斉藤会員 ＜ラーメン＞ 

小林会員 
井上社長、斉藤さんありがとう

ございます。＜餃子＞ 

 

本日合計 14,000 円 

年度累計 382,500 円 
 

次回のお題 ＜未定＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
次回の予定 

 
l 5/25（水）休会（親睦旅行に例会変更） 
l 5/29（日）～30（月）親睦旅行 

Ø 米山記念館視察旅行 
l 6/1（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø クラブフォーラム 
l 6/8（水）例会@例会場＆Zoom 

Ø 次年度に向けて 
Ø 雑誌の時間＠中山委員長 

l 6/15（水）例会@例会場＆Zoom 
Ø 年度を顧みて 

l 6/22（水）平井年度最終移動例会 
Ø ゴルフ・最終夜間例会 

l 6/29（水）休会（定款適用・5週目） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
今月の誕生日 

 
5/6 山崎真之介会員 

5/19 牧田英三会員 

5/20 遠藤正彦御夫君 

 

 
５月のロータリーレート 

 
130.00 円/$ 
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例会風景 

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
【編集後記】 
 本日は井上様、斉藤会員ご息女・斉藤美幸
様、米山奨学生・周君に例会にご参加いただ
きました。とても賑やかな例会でした。お忙し
い中、ありがとうございました。 
 斉藤様には青少年交換留学時の卓話をして
いただき、改めてロータリークラブの様々な
事業の素晴らしさを感じました。 

        事務局 野村 
 


